



..Wichtige..

..Info..

Die Geschäftsstelle des DMV wurde mit einem recht prekären Thema konfrontiert.

Der Kooperationspartner ADAC hat allen DMV-Mitgliedern, die seit Beginn unseres Kooperationsvertrages 1999/2000 eine DMV/ADAC ID-Nr. besitzen (zur Nutzung der Pannenhilfe etc.), eine ADAC-Mitgliedskarte in Gold für 10-jährige Treue zugeschickt.

Der ADAC ist im Moment auf Fehlersuche

- jedoch das Kind ist leider bereits in den Brunnen gefallen. Gemeinsam mit dem ADAC arbeiten wir bereits an einer Lösung, wie wir möglichst schnell alle betroffenen Mitglieder über die Sachlage informieren und der ADAC die falsch gesendeten Goldkarten für ungültig erklärt.

Wir halten Sie auf dem Laufenden.

..Update..

Entschuldigungsschreiben vom ADAC

Gefälligkeitsabschrift

Sehr geehrter ***

vor kurzem erhielten Sie einen Brief des ADAC - Präsidenten, Herrn Peter Meyer, mit einem Dank für Ihre langjährige ADAC - Mitgliedschaft.

Hier ist uns ein Fehler passiert, für den wir ganz herzlich um Entschuldigung bitten.

Die im Korporativ - Vertrag vereinbarten ADAC- Leistungen erhalten Sie als DMV Mitglied.

Damit wir diese erbringen können, hat uns der DMV Ihre Daten zur Bestandführung übermittelt. Eine eigene ADAC - Mitgliedschaft besteht jedoch für Sie nicht. Bitte vernichten Sie die zugesante goldene ADAC- Clubkarte.

Wir hoffen dass Sie wegen unseres Versehens keine Unannehmlichkeiten hatten.

Mit freudlichen Grüßen

Zusatz für Doppelmitglieder

Ihre bisherige Clubkarte bleibt weiterhin unbegrenzt gültig. Für den Fall, dass Sie diese bereits entsorgt haben, sendne wir Ihnen selbstverständlich eine neue korrekte Karte zu ...

Diese Schreiben erhalten die betroffenen in den nächsten Tagen